

# 落五スクールライフ 1月

## 席書会の様子



4年



5年、6年



1年



2年

1, 2年生は硬筆で、3～6年生は、体育館を広く使って毛筆で書写をしました。春の海のBGMの中、字のバランスを見通して、伸び伸びと書くことができました。出来上がった作品は、各教室付近に展示しました。心を込めて書き上げた傑作は地域協働学校運営委員の方からも褒めていただきました。



3年

## ★道徳授業地区公開講座★

### 道徳主任

道徳地区公開講座のご参観ありがとうございました。

2年2組では「きまりの大切さ」について考えました。きまりを守らなければいけないことは、2年生でも十分に理解しています。ところが、「きまりは本当に必要なのか」「なぜ守らなければいけないのか」と問うと、難しそうな顔をします。それでいいのです。道徳は悩み、迷い、多様な考えを知り、認め合う時間です。この時間こそが自己理解、他者理解を深め、充実した学校生活につながります。児童が頭を悩ませて考え出した答えだけでなく、その悩んだ時間を大切にしたいと、私は思っています。

落合第五小学校では、児童が「考え、議論する道徳」を目指し、日々の授業の展開を考え、実践しています。

